

Fermé depuis le 14/03, le [MAUSA VAUBAN MUSEE D'ART URBAIN ET DE STREET ART](#) (MAUSA) s'inquiète pour son avenir. Depuis le 14/03, tout est à l'arrêt : aucune entrée, toutes les visites de scolaires prévues au printemps ont été annulées, toutes les expos et résidences d'artistes annulées. Selon Clémentine Lemaître, directrice du musée : « Le MAUSA est une structure privée, nous ne sommes pas une grosse machine subventionnée par la DRAC, la Région ou le Département. Nos recettes proviennent à 90 % de nos visiteurs. ». Le Musée a néanmoins eu l'idée dans la période de concevoir un t-shirt sur lequel est imprimé la fameuse attestation de déplacement dérogatoire propose une nouvelle case à cocher : « Visite du MAUSA VAuban » ! Il est mis en vente via la page facebook du musée. <https://mausa.fr/>